



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## Humor negro

Qué guardadito se lo tenía. El embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, tiene un filoso humor negro que había pasado desapercibido.

Organizó un evento de alto nivel con funcionarios federales y gobernadores de media docena de estados del sureste mexicano para anunciar, con bombo y platillo, ayuda norteamericana a la región por...30 millones de dólares.

Es un huevo chiquito para tanto cacareo. Un mensaje de su cuenta de Twitter hubiera sido suficiente.

**El verdadero gancho al hígado fue el anuncio de que ese dinero será donado por USAID, la agencia de EU para el Desarrollo Internacional, la misma que financia las actividades de mexicanos contra la Corrupción de Claudio X. González, archirrival de AMLO.** El presidente López Obrador ha criticado de manera reiterada a esa agencia a la que ahora deberá agradecerle su ayuda financiera para un desarrollo sustentable en el sureste. Una decisión que tiene jiribilla.

### Contienda por Hidalgo

En Hidalgo, el PRI y sus aliados de PAN y PRD, están dispuestos a llevar la batalla electoral hasta sus últimas consecuencias. Ellos sostienen que van por la ruta correcta para que Carolina Viggiano se pueda convertir en la gobernadora, pero hay que sortear, dicen, un obstáculo nada menor: la operación que están desplegando funcionarios del gobierno federal para respaldar y dar aire a Julio Menchaca.

Para no quedarse en palabras, el PRD inclusive presentó ya las quejas respectivas ante las autoridades electorales.

### Camino asfaltado

Juan Zepeda tiene el camino asfaltado para buscar otra vez la gubernatura del Estado de México en la elección del año que entra, 2023, ahora por MC.

Ya fue candidato y su desempeño, entonces como perredista, lo convirtió en protagonista de la clase política mexicana.

La elección del Edomex tiene importancia por sí misma, pero también es clave para medir las posibilidades de los partidos rumbo al 2024.

**MC no quiere sorpresas y entregó la coordinación estatal del partido a Zepeda, que está así en inmejorable posición para quedarse con la nominación.**

Es así porque puede encabezar todos los días eventos políticos sin que se consideren actos anticipados de campaña.

### El mejor calificado

El trabajo para mantener la fortaleza institucional de Querétaro vuelve a rendir frutos.

La organización internacional World Justice Project le otorgó el primer lugar nacional en respeto al Estado de Derecho.

**Este esfuerzo permanente se ve reflejado también que la entidad obtuvo la primera posición a nivel nacional en los factores de ausencia de corrupción y respeto a los derechos fundamentales, además de estar por encima de la media nacional en cinco factores más que integran el estudio.**

Esta calificación realizada por una organización con experiencia internacional demuestra el compromiso de las autoridades estatales en apostar por las instituciones y la legalidad como un camino para seguir llevando a Querétaro más alto.

### El mole de Elena

Muy comentado el justo homenaje a la escritora Elena Poniatowska en Bellas Artes con motivo de su cumpleaños número 90.

Nacida en París, en el seno de una familia de la realeza polaca, Elena llegó a México cuando era niña. Su frase de



presentación en redes sociales, para que no haya equívocos, es “Más mexicana que el mole”.

**Elena se dejó consentir por personajes y voceros de la 4T que lanzaron fuegos artificiales en su honor, los cuales cesaron de golpe, cuando la narradora dijo: “lo que sí le exijo al gobierno es que cuide a las mujeres”.**

En México los que más desaparecen son los campesinos, la gente pobre y las mujeres. Es importantísimo hablar de los feminicidios, dijo, mientras que los porristas electrónicos guardaban silencio. A partir de ese momento comenzaron se empezaron a repartir rebanadas de pastel más delegadas ●